



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 02.07.2014 floatend Uhr | Michael Thiedig

Anne schmeißt hin

Alle hamse nur mit dem Kopf geschüttelt.

Was?! – Du gibst dein Medizinstudium auf?!

Du bist doch bekloppt! Erst haste das Glück, dass der NC passt, den Aufnahmetest haste auch bestanden, einen Studienplatz gekriegt, ... und jetzt schmeißt´e das hin?!

Und dann hat mir Anne gesagt, warum sie das macht:

"Im Studium und besonders in den Praktika wurde mir klar: Als Ärztin ändere ich nichts an den Tatsachen, die die Menschen krank machen.

Ich hab das immer wieder erlebt, dass die Ärzte den Leuten nur ein Antibiotikum nach dem andern gegeben haben. In Krankenhäusern hab ich Patienten erlebt, bei denen diese Antibiotika überhaupt nicht mehr wirkten. Und nach den eigentlichen Ursachen – weswegen die Leute krank werden – wurde gar nicht geschaut und verändert wurde an den Ursachen schon gar nichts."

Anne hat jetzt ihren Master in Umweltwissenschaften gemacht, weil sie da den Eindruck hat, wirklich was an den Ursachen machen zu können, weswegen wir krank werden. Ihr geht es darum, dass weniger Gift in die Umwelt gelangt.

Was ich an der ganzen Geschichte aber so bemerkenswert finde:

Anne hat einen sicheren Beruf aufgegeben, der ihr doch wahrscheinlich einen hohen Status und viel Prestige eingebracht hätte. Aber das war ihr eben nicht so wichtig. Sie will den Menschen wirklich helfen und nach ihrer Ansicht kann sie das so am besten. Das Ansehen war ihr egal. ... und das find ich groß!

Michael Thiedig, Dortmund

(Copyright Vorschaubild: Public Domain CCO Pixabay)